



Medienmitteilung

Frauen aus aller Welt treten am Sonntag in die Pedale

Bern, 15.09.2022. Es ist Zeit für die "Fancy Women's Cycling Tour" – die in der Türkiye begonnene Fahrradbewegung, die sich innerhalb eines Jahrzehnts weltweit verbreitet hat. Die Tour wird organisiert, um Frauen in der Gesellschaft sichtbarer zu machen, ihnen die Möglichkeit zu geben, sich selbst zu repräsentieren, und die Forderung nach einer sicheren Fahrradinfrastruktur zu verstärken. Bei der Tour, die am Sonntag, 18. September stattfindet, werden Frauen in 200 verschiedenen Städten der Türkiye und der Welt gleichzeitig in die Pedale treten.

Die Fancy Women's Cycling Tour wurde 2013 zum ersten Mal in Izmir, Türkiye, ausgetragen. Die Popularität der Tour überschreitet mit ihrer jährlich steigenden Teilnehmerzahl ihre Grenzen und bringt in diesem Jahr alle Frauen zusammen auf die Pedale. Am Sonntag, 18. September 2022, ist es wieder so weit und Frauen weltweit werden zum 10. Mal in der Türkiye und in 200 verschiedenen Städten für die Veranstaltung zusammenkommen.

Ziel der Fancy Women's Cycling Tour ist es, Frauen in der Gesellschaft sichtbarer zu machen, ihnen die Möglichkeit zu geben, sich selbst zu repräsentieren, und die Forderung nach einer sicheren Fahrradinfrastruktur zu verstärken. Unterstützt von der Türkischen Agentur für Tourismusförderung und -entwicklung (TGA), ist das markante Merkmal der Tour, dass sich die Frauen an den Treffpunkten in den Städten, in denen sie leben, mit farbenfroher Kleidung und geschmückten Fahrrädern treffen.

Farbenfrohe Begeisterung in 200 verschiedenen Städten

Die Fancy Women's Cycling Tour wird unter dem Namen "Fancy Women Bike Ride" auch im Ausland organisiert. Dazu gehören Deutschland, Aserbaidschan, Belgien, die Republik Botswana, Kanada, Dänemark, Frankreich, Indien, die Niederlande, Spanien, Schweden, die Schweiz, Italien, Montenegro, die TRNC, Mazedonien, Mexiko, Portugal, England, Griechenland, Neuseeland und die USA. 2022 wurde die Fancy Women's Cycling Tour von den Vereinten Nationen mit dem Special Bicycle Award ausgezeichnet.

Von Izmir in die Welt hinaus

Die Fancy Women's Cycling Tour wurde erstmals 2013 von einer Gruppe von Frauen in Izmir organisiert und entwickelte sich zu einer internationalen Frauenradbewegung, an der jedes Jahr neue Städte teilnehmen. Die durch die Eigeninitiative ehrenamtlich tätiger Frauen organisierte Radtour hat Tausenden von Frauen in vielen Ländern - von Italien bis Deutschland und von Kanada bis zum Iran - geholfen, das Radfahren zu erlernen und in ihren Alltag zu integrieren. Die gemeinsamen Wünsche der Frauen, welche die Fancy Women's Cycling Tour organisiert und daran teilgenommen haben, sind die Sichtbarkeit der Frauen in der Gesellschaft und der Schutz ihres Rechts, sich in allen Bereichen frei zu äussern. Das Radfahren, das eine einfache und wirtschaftliche Lösung für die Klima- und Energiekrise darstellt, rückt in den Vordergrund, da es über eine sichere Infrastruktur verfügt. Vor allem in



Türkiye's Grossstädten werden an Sonntagen die Innenstädte für den Autoverkehr gesperrt und zum "autofreien Markt" erklärt.

Ausführliche Informationen zur Tour finden Sie unter: www.suslukadinlarbisikletturu.com/

Social Media

Website: goturkiye.com/

Facebook: www.facebook.com/tuerkeitourismusCH

Instagram: www.instagram.com/tuerkeitourismus/

Twitter: twitter.com/goturkiye

YouTube: www.youtube.com/GoTurkiye/videos

Für weitere Informationen (Medien):

Laura Fabbris und Gere Gretz, Medienstelle Türkiye Tourismus (Schweiz),
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Bern,
Tel. 031 300 30 70, email: info@gretzcom.ch
Internet: goturkiye.com/

Über Türkiye: Türkiye verfügt über alles, was perfekte Traumferien ausmacht: Sonne, azurblaues Wasser, schöne Strände, kleine, verträumte Buchten und Lagunen, schneebedeckte Viertausender, schattige Bergwälder, bezaubernde Natur, quirlige Städte, fantastische Golfplätze und mit dem Tempel der Artemis in Ephesus und dem Grabmal von König Mausolos II. in Halikarnassos zwei antike Weltwunder. Das Land erstreckt sich über zwei Kontinente und birgt viele kulturelle, historische und landschaftliche Schätze. Von den berühmten Felsformationen im Kappadokien-Gebiet über die lykische Küste bis hin zur Metropole Istanbul, bietet Türkiye für jeden etwas. Das grosse Beherbergungsangebot umfasst Hotelbetriebe aller Kategorien, freundliche Menschen leben eine von Herzen kommende Gastfreundschaft, in welcher eine hervorragende Küche zelebriert wird. Türkiye bietet damit eine gelungene Mischung aus breit gefächerten Freizeit-, Sport- und Kulturangeboten.